

Lyon, le 20 juin 2022

Communiqué de presse

Insee Analyses Auvergne-Rhône-Alpes n° 147 Près de 3 millions de personnes ressentent des soucis financiers à l'aube de la crise sanitaire

L'**Insee Auvergne-Rhône-Alpes**, en partenariat avec la **DREETS**, publie une étude sur les ménages en difficulté financière à l'aube de la crise sanitaire, en Auvergne-Rhône-Alpes. Mieux connaître quelles sont, en début de pandémie, les populations les plus vulnérables, appréhendées grâce à leur situation financière perçue, permet de cibler les politiques publiques de prévention et de lutte contre la pauvreté.



Les soucis financiers vont de pair avec un moins bon état de santé :
Plus la situation financière est fragile, plus la part de personnes malades est importante

**Les personnes déclarant des difficultés financières sont aussi
plus exposées à un risque de contamination lors d'une pandémie :**
moins de recours au télétravail et
plus de contact avec d'autres personnes

Contact presse
Nathalie Camus
04 78 63 26 96
dr69-sed-conseil-media@insee.fr